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青年报记者 蔡创

本报讯 在上轮击败泰达之后，
申花在过去四场比赛已经取得了3
场胜利，距离吴金贵定下的赢4-5场
比赛的小目标只有一步之遥。而本
周末主场面对河南建业，全队希望提
前达成这个目标。

相比前两场缺兵少将的窘境，随
着国青小将们的回归，让申花在训练
中的人员终于又充实了起来。不过
由于一线队中只报名了刘若钒、朱辰
杰、蒋圣龙、徐皓阳和周俊辰，因此剩
余的队员只能跟队预备队训练，对于
他们来说12月份的U23联赛才是主
要的表现舞台。

对于申花来说，目前的主要伤员
便是刘若钒，他是在亚青赛与沙特队
的比赛中受伤的，不过从当地核磁共
振的结果来看并不乐观。在回到球
队后，俱乐部又第一安排时间对刘若
钒的伤势进行了进一步检查，从目前
检查的结果看，情况比此前的判断乐
观一些，只是一点拉伤。出于保险起
见，很有可能不会出现在周五的比赛
中。这样一来，像徐皓阳、蒋圣龙这
两名之前在联赛中少有出场的球员
或许将成为吴金贵的重点考察对象。

除了考察新人外，取胜依然会是
申花的首要目标，毕竟，“上一个主场

和权健打平，没能取胜，留下了点遗
憾，这次一定要弥补这个遗憾。”吴金
贵说道。如果这场比赛能够取胜，也
意味着球队间歇期后赢下3-4场比
赛的小目标已经提前完成。

“不管赢几场，我们的目标是要
一直保持对胜利的追求和渴望，因为
只有当你想着怎么去赢球，才会把自
身的积极性调动起来，从身体和心理
方面做好充分的准备。我们跟队员
也说过，别人看申花，可以觉得我们
是无欲无求的，但我们自己绝对不能
没有目标。”主教练吴金贵说道。

对于申花来说，河南建业的卡兰
加因为脾脏破裂已经遗憾提前告别
本赛季，这对于后防是一个不小的利
好，不过考虑到对手同样还在为保级
而战，依然容不得申花马虎大意。尤
其是上一场与泰达的比赛尽管取胜，
但还是暴露出不少问题，“如果李帅
没有把上半场第二个点球扑出去，比
分变成3：1的话，对于我们来讲下半
场就会很难打，因为对手可以收回去
打我们的反击，而我们想要扳回来的
话，只能牺牲防守加强进攻，这就会
给对手更多的反击机会。接下来对
河南建业队的这场比赛，我们还会遇
到同样的情况，所以我们一定要提前
做好准备，争取把目前赢球的势头延
续下去。”吴金贵说道。

国际足联主席因凡蒂诺31日表
示，国际足联依然在研究2022年卡
塔尔世界杯扩军到48支球队的可能
性。

因凡蒂诺当天在吉隆坡举行的
亚足联代表大会上致辞时表示，2026
年世界杯扩军至48支球队的计划已
得到了批准。至于扩军计划是否会
提前至 2022 年实施，“我们正在研
究，如果可能，为什么不呢？”

因凡蒂诺表示，对于亚洲来说，
扩军至48支球队意味着参赛名额将
从4.5个增加至8.5个，这对球迷、投
资领域有巨大影响。

“我们需要看这（扩军）是否可能
和可行，我们正在与卡塔尔和其他方
面讨论，我们希望能够落实。如果最

终做不到，我们也肯定已经努力过
了。”他说。

因凡蒂诺说，今年举行的俄罗斯
世界杯是历来最成功的世界杯，也为
下一届卡塔尔世界杯设立了高标准，
国际足联将与卡塔尔以及各方密切
合作，办好2022年世界杯。

因凡蒂诺同时提到其他国际比
赛机制，包括改良世俱杯比赛。他还
表示，可以研究在其他地区实施类似
欧洲国家联赛赛制，以让国家队比赛
更有实际意义。

2026年世界杯将由美国、加拿大
和墨西哥共同主办，届时世界杯将扩
军至48支球队。但也有建议希望把
扩军提前至2022年卡塔尔世界杯。

据新华社电

因凡蒂诺再提卡塔尔世界杯扩军

距离“小目标”，申花只有一步之遥
■天下体育

青年报记者 张逸麟

本报讯 尽管已经退役，科比·布
莱恩特在世界篮坛的影响力依然很
大，当地时间昨天有洛杉矶媒体曝出
消息，科比将与姚明一起担任2019
年男篮世界杯的全球推广大使。随
后科比拍摄的男篮世界杯宣传片也
在网上热播，在这段视频中科比激励
着多支世界篮坛的劲旅，希望他们能
在明年的世界杯中有出色的表现，其
中当然也包括东道主中国队和他曾
经效力多次的梦之队。

退役后的科比过着低调的生活，
除了在奥斯卡拿了奖引起巨大轰动
之外，科比更多时间都在默默地推广
篮球运动。谈到这次出任男篮世界
杯形象大使时，科比表示在意大利长
大以及多年来数次访问中国的经历
让自己感受到了篮球的全球影响力，

“它给年轻人带来的积极影响尤其让
我印象深刻。”科比说，“我深感荣幸
能够受邀担任2019年国际篮联篮球
世界杯全球大使，同时我也希望我的
参与能够激励32支队伍的优秀球员
们，代表各自的国家在这个世界最高
的舞台上打出水平，我非常期待看到
那支将捧起世界杯奖杯的球队。”随
后科比也在社交平台上写道：“世界，
我在看着呢！你想体验男篮世界杯
吗？那就来中国吧。”

国际篮联主席奥拉西奥·穆拉特
瑞非常欢迎科比加入男篮世界杯形
象大使的队伍，“我们非常兴奋与荣
幸能够邀请到篮球界、体育界的传奇
——科比加入我们这个组织，并一起
为篮球世界杯做出贡献。”穆拉特瑞
接受采访时说道，“科比曾代表美国
男多次征战世界大赛，并且取得了伟
大的成就。因此，只有他来担任有史
以来竞争最强的篮球世界杯的大使
才是最合适的。这说明了篮球世界
杯，这项国际篮联旗舰赛事的特殊地
位已经给人留下了深刻的印象。”

男篮世界杯明年8月将在中国
举行，从申办这项赛事开始，姚明一
直在幕前幕后出了许多力，他如今还
是现任的中国篮协主席，成为明年男
篮世界杯的全球形象大使并不让人
感到意外。而科比也曾带领湖人获
得过5枚总冠军戒指，他不仅被称为
篮球历史上最好的球员，也是世界上
最伟大的运动员之一，也是NBA历史
上在中国最具有人气的球员。虽然
科比本人没有参加过男篮世界杯，但
他曾帮助美国男篮获得过2枚奥运
会金牌，其中包括2008年，他代表美
国男篮来中国参加北京奥运会，并且
夺得金牌。尽管科比和姚明在NBA
没有做过队友，但这一次他们却在一
个团队中成为了搭档，合力为明年的
男篮世界杯助威。

科比携手姚明
担任明年篮球世界杯形象大使

青年报记者 蔡创

本报讯 上周，“前卫实业杯500企
业白领骑行挑战赛”在崇明长兴岛郊野
公园举行，共有来自上海航天局等企业
的300余名业余自行车爱好者报名参
赛。著名自行车选手、四届亚锦赛冠军
黄冬燕也来到现场为选手们鼓劲。

本次挑战赛设精英组和大众组

两个组别，赛事以企业为单位，每5
名队员组成一个车队，以车队最后到
达终点的选手为准，计团队成绩。沿
途经过长兴岛最美沿江骑行绿道、青
草沙水库、崇启大桥等再回到终点长
兴岛郊野公园，精英组全程30公里，
大众组全程18公里。举办该赛事，
旨在让更多的城市白领走出写字楼，
体验长兴岛美丽乡村的建设成果。

亚洲冠军助力骑行挑战赛


